

皆様へ

昨年末にお知らせした 怪我と休養のご報告から暫く時間が経ってしまり、申し訳ありません。

私、田中 なづなは

昨年の怪我により 下半身に麻痺が残る状態となりました。

今後もりハビリに専念させて顶くため、お仕事の再開に際しましては回復具合によってまたご報告させて頂きたいと思ります。

まずはお仕事ご関係者の皆様、ご迷惑をお掛けしてしまり大変申し訳ござりません。

そしてこの文章を読んで下さっている皆様、びっくりさせてしまって、ショッキングな気持ちにさせてしまって本当にごめんなさい。

当分は車椅子での生活となります、出来ることを少しだけ増やして行けるようソハビリに努めます。

しばらく発信を控えておりましたので

ご心配のメッセージやご連絡を沢山の方から頂き感謝の気持ちで一杯です。

大きな変化とそれを克服して行く事に集中して行きたいと思っておりますので、大変恐縮ではありますが

私の家族へのご連絡も含めて、今はどうかそっと見守って頂けますと幸いです。

なかなかお返事が出来ずになる事も重ねてお詫び申し上げます。

これからも前向きに励んで参りますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

田中 なづな